2023年4月10日

っていただけますと幸いです。 しれませんが、暖かい目で見守 だまだ至らない部分もあるかも

Quality of your life心も身体も心地よく http://www.saradent.com/

歯

〒478-0053 知多市清水ヶ丘 1-1801

tel(0562)33-4180 fax(0562)33-4188

歯科医師 上野洋平

くの間は、身につけなければならな も緊張と不安ばかりでした。しばら 研修医最初の頃は毎日何をするに 修医として勤務させて頂きました。 昨年の五月~九月の五ヶ月間は研 があまりにも大きく、毎日を終える 院にて勤務させて頂くこととなり いことと自分ができることとの差 ことに精一杯でした。そんな自分も 初めまして。 |月より加古歯科医

ばかりで何もできない頃から優し げであり本当に感謝の気持ちでいする事が出来たのは皆さんのおか 緊張感がある中でも楽しく研修を っぱいです。 く温かく見守っていただきました。 先生方、スタッフの方々には、失敗

ずつ成長を感じています。

年間で様々なことを経験し、

少し

は仕事をする上での喜び、モチベーシから変わらず、患者さん方との繋がり 方との再会です。以前勤めていたころ とは以前にお世話になった患者さん

とを忘れずに、より一層成長できる せていただく事となりました。この そんな当院で四月から再び勤務さ 年間で学んだことや経験したこ 杯頑張ります。

もう九か月ほど経過しました。 昨年七月より、約四年ぶりに加古歯科 医院に務めることになり早いもので



方々も素晴らしいスタッフばかりで退職後四年間の間に新たに加わったらず優しくて尊敬できる先輩方、私が す。素敵な仲間たちに支えて頂き、な かしいざ復帰してみると、以前と変わ 不安なこともたくさんありました。し 歯科医院への復帰をするにあたって できております。 んとか日々の診療に取り組むことが また復帰前から楽しみにしていたこ めまぐるしい進化を遂げ続ける加古

> とを決めました。 働きたいと思い、

聞き慣れない歯科用語に、見慣

歯科の知識は全くありませんでした ティを持って接する」ことでした。 ら心掛けていたことは、「ホスピタリ 客業務をしておりました。その頃

加古歯科医院の理念に共感し、

歯科助手になるこ

かなか見られない完全個室のゆったとが出来ています。そして他院ではな みなさま今後ともよろしくお願 方のお口の健康維持に携わり、数か月 ができることに毎日癒されています。 話をしながら患者さんと関わること からプライベートまでいろいろなおれる素敵な中庭を見ながら口腔ケア りとした空間で、季節の変化を感じら あり、刺激的で充実した毎日を送るこ ョンとなっております。 でも寄り添っていけたらと思います。 頼関係を築きながら患者さんに少し これからまた、たくさんの患者さん また新しい患者さん方との出会いも 度の短い時間ではありますが信 スっと笑ってしまったり…。

の仲間となったスタッフ四名より

本号では、新しく加古歯科医

こ挨拶をさせていただきます。ま

やかでゆったりとした加古歯科の中入社して四カ月が経ちました。晴れ 制服に袖を通し気持ちはフレッシュ社員ではないですが、紅紫色の新しい いただいております。若さ溢れた新入 十二月より訪問歯科で勤務させて

しております、

はじめまして。 年七月より

今まではケーキの販売員として接しております、筧美晴と申します。

歯科助

手として勤

覚えてくれて、笑顔で手を振って迎え せんが、最近は患者様の方が私の顔を お顔とお名前もまだまだ覚えきれま ことも多々ありましたが、ようやく点 をバックで通る場所や、ドキドキする 道や、行きは踏切を前進で帰りは踏切 車一台がやっとすれ違いができない お伺いしています。 のあちこちに、季節を彩る花々が様々庭の木々が眩しく感じられます。院内 強く何でも「嫌だ」と仰る方が帰り際 ださったりもします。中には、拒否が ん!」とか「歯医者さん」と呼んでく 施設、ご自宅、毎日いろいろな場所に けてきたようです。 て眺めています。ようやく肩の力が抜 な器に飾られており毎日立ち止まっ に「また来てよ」と言われ、思わずク てくださったり、遠くから「加古さ~ が線につながってきました。患者様の 訪問歯科の行き先は、病院、 ナビはあれども、 、高齢者

中で穏やかに過ごしていただけるよ においても、ただお口を診るだけでは ピタリティを掲げています。訪問歯科 なく、患者様の過ごされている環境の 加古歯科医院は、心のこもったホス す。 先輩方、ドクターに丁寧にご指導い ていきます。今後ともどうぞよろし ま自分に出来ることを精一杯行い、 することもあるかと思いますが、 の歯科知識を学び深めていきます。 り添った歯科助手になるため、多く てていればと思います。患者様に寄 増えて、少しでもみなさんの役に立 た。入社当初よりは、出来ることが チームで行動できるのだと思いまし こそ、患者様のことを第一に考え、 スピタリティ溢れる思いがあるから ことです。スタッフのみなさんにホムワークがとても素晴らしいという ただきながら日々奮闘しておりま のスタートで不安でしたが、 い器具、学ぶことが多く、 まだまだ未熟者で、ご迷惑をおかけ 一日でも早く力になれるよう頑張っ 働いてみて驚いたことは、チー



歯科衛生士 中村真弓



歯科助手 筧美晴